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柔道整復術と
スポーツ科学を学習。

卒業生インタビュー

MY JUSEN DAYS
1日のスケジュール

1年後　技術を磨きつつメンタルも
支えられるようになる
3年後　東京オリンピックを支援
最終目標は、様々な医療従事者が携わる
「総合病院の設立」です！

POINT-1

トレーナーに医療系国家資格が必要なことは周知の事実。
ケガの治療の専門家「柔道整復師」の資格取得を目指し
ながら、スポーツに特化した授業でトレーナーに必要な
スポーツ科学の基礎を身につけます。

Q なぜ柔道整復師に？
中学3年のバスケ部の引退時期にケガをしました。キャプテンという責任もあり、心も
体もボロボロの状態でしたが、それを支えてくれたのが接骨院の先生でした。

Q 仕事の内容を教えてください。
受付から施術まで担当します。近くに体育大学があってスポーツ選手がたくさん来院
するので、テーピングをする機会が多いです。

Q 喜びややりがいを感じるのはどんな時ですか。
体育祭直前に肉離れをした患者さんが治療をして良くなり、「体育祭で優勝したよ！」
と言われたときは『じーん』ときました。

Q “東京柔専卒”で良かったこと。
国家試験合格に向けたバックアップは絶対に東京柔専！

国家資格を取り、
トレーナーの基礎も学ぶ

POINT-2

KPC（杏文パフォーマンスセンター）は、各種トップアスリー
トに対するトレーナー活動の拠点です。ここではトレーニ
ングやコンディショニングを実践的に学ぶことができます。
卒業後はKATs’Pro（トレーナー養成講座）で日本のト
レーナー界で権威のある講師陣から、更に実践的な実技・
理論を学べ、スポーツ界との繋がりも築けます。

在学中はKPC、卒業後はKATs’Pro

トレーナー活動に
医療系国家資格は必須です

POINT-3

身体の構造や機能を熟知している柔道整復師は、スポー
ツ選手のケガの治療や、ケガをさせない対処は出来て
当然です。東京柔専が目指すのは、選手の力が最大限
発揮できるようになるまでサポートもできる「柔整ト
レーナー」です。

ケガの治療から、
パフォーマンス向上まで

interview

MY DREAM !!

伊藤 友美 先生（23歳）勤務先：ひまわり整骨院

柔整トレーナーコース
午後
クラス

14:00-17:10
授業時間

アスリートがスポーツ現場で
ケガをしたら

私は大学院生の頃、専門学校に通い柔道整復師の資格を取得しま
したが、トレーナー活動の色々な場面で役立ちました。今やトレー
ナーとしてスポーツ現場で活動をするためには、医療系国家資格
取得は必須条件と言えます。

柔道整復師は上記❶～❸が得意分野であり、ATは上記❹～❺が得意分野である。
よって柔整トレーナーは❶～❺までを網羅することを目標とする。

筑波大学スポーツ医学教授
日本体育協会公認アスレティックトレーナーマスター
日本ゴルフ協会競技者育成強化副本部長
東京柔専非常勤講師

白木 仁先生
長野オリンピック冬季競技大会日本選手団本
部トレーナー、日本スケート連盟トレーニン
グドクター、アテネオリンピックシンクロナ
イズドスイミング日本代表チームトレーナー

❶ケガの認知・評価を行う。

❷評価に基づいてケガの救急処置を施す。

❸通常の日常生活に支障のない程度に
　回復を促す。［メディカルリハビリテーション］

❹アスリートとして支障のない程度に回復を
　促す。［アスレティックリハビリテーション］

❺再発を予防し、競技レベルの向上を促す。
　［コンディショニング（トレーニング）］

柔道
整復師

柔整
トレーナー
　　

アスレ
ティック・
トレーナー
（AT）

戸枝 朋美さん さん（2年生）
高校  東京柔専

Q 柔道整復師を目指したキッカケ
ソフトボール部に所属していて、肉離れや腰痛で練習や試合に出られ
ない時期に、毎日のようにケアをしてくれて相談にも乗ってくれていた
先生に憧れて、先生みたいになりたいと思いました。

Q 東京柔専に決めた理由
実家が新潟で一人暮らしは不安でしたが、地方から上京している同級
生も結構いたので安心しました。国家試験合格率が高く、明るい楽し
い校風だったので東京柔専にしました。

Q 将来の夢は？
地元の接骨院へ恩返しがしたいです！そして、トレーナーとしてスポー
ツ選手をサポートしたいです！

Q これから入学する未来の後輩にひとこと
勉強が一番不安だと思いますが、先生や先輩は優しく教えてくれるし、
柔道整復師という同じ夢を持つ友だちと一緒に勉強したり、遊んで思
い出をつくったり、とても充実しています！

Q 柔道整復師を目指したキッカケ
野球部の練習中に肉離れをし、接骨院に通っていました。痛いはずなの
に、先生との会話であまり痛みを感じることなく治療が終わっていたこ
とに驚いて、興味が湧き、自分で調べていくうちに「柔道整復師」になろ
うと決心しました。

Q 東京柔専に決めた理由
実際の授業を見学させてもらったときに、先生の教え方が無知な自分でも
何となく理解できるような内容で、自分も東京柔専に通いたいと思いました。

Q 将来の夢は？
自分の接骨院を開業したいです！（場所は地元か東京かな？）開業する
までは、接骨院で働きながら勉強するつもりです。

Q これから入学する未来の後輩にひとこと
実際、勉強は本当に大変です。本当に本当に大変です。でも、本当に本
当にやりがいのある仕事だと思います。同じ道を目指す者として、お互
い東京柔専で頑張りましょう！

小渕 幹太 さん（2年生）
高校  東京柔専
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